

Wien, am 12.02.2021



EINLADUNG ZUR INFOVERANSTALTUNG

Für Eltern und Angehörige von Menschen mit Beeinträchtigungen

Liebe Eltern und Angehörige,

Aufgrund der aktuell geltenden Maßnahmen der Bundesregierung zur Eindämmung des Coronavirus, werden wir diese Informationsveranstaltung online* abhalten und begrüßen Sie herzlich zum Thema

Diskriminierung & Rechte am Arbeitsplatz

Diese Infoveranstaltung beschäftigt sich mit vielfältigen Themenbereichen rund um Diskriminierung und Rechte am Arbeitsplatz von Menschen mit Beeinträchtigungen. Es wird besprochen, was unter Diskriminierung zu verstehen ist, welche Formen dabei unterschieden werden und inwiefern Menschen mit Beeinträchtigungen am Übergang von der Schule ins Berufsleben diskriminiert und benachteiligt werden können. Ebenfalls wird ein Überblick darüber gegeben, was gegen Diskriminierung beim Berufs- bzw. Arbeitseintritt sowie am Arbeitsplatz getan werden kann und an wen sich Betroffene diesbezüglich wenden können. Auch Schlichtungsverfahren und was es dabei zu beachten gilt, werden im Rahmen dieser Infoveranstaltung thematisiert.

Referentin: Mag.a Theresa Hammer (Klagsverband, Leiterin der Rechtsdurchsetzung)



Termin: Mittwoch, 03.03.2021 18:00 bis 21:00 Uhr (Online-Einlass ab 17:45 Uhr)

Ort: Online (Zoom)

Wir ersuchen Sie um verbindliche Anmeldung mit Angabe des Vor- und Nachnamens aller teilnehmenden Personen sowie des Alters des Jugendlichen/der Jugendlichen bis spätestens 01.03.2021 unter **01 789 26 42 23** oder per E-Mail an **elternnetzwerk@integrationwien.at**. Gerne organisieren wir Gebärdensprachdolmetscher*innen und bitten darum, uns bei Bedarf vorab zu kontaktieren!

*Die Veranstaltung wird nicht wie geplant in den Räumlichkeiten der TU Wien, sondern über die Online-Plattform Zoom stattfinden. Den entsprechenden Zoom-Link zur Veranstaltung bzw. die Meeting-ID sowie den Kenncode versenden wir nach Zusage am Dienstag, 02.03.2021.

Bitte beachten Sie: Jede/r Teilnehmer*in benötigt ein Endgerät (Smartphone/Laptop/Tablet o.ä.), um teilnehmen zu können.

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Teams,

Lisa-Marie Ambrosch